

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

木名瀬しようじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

結城野田線

境 杉 戸 線

我孫子関宿線

つくば野田線

野田市特集

9月県議会一般質問



9月県議会で一般質問を行なう木名瀬捷司議員

大勢の野田市民の期待を担つて、木名瀬捷司（きなせ・じょうじ）＝野田市選出、二期＝議員は、新生野田市の発展に積極的に取り組んでいます。九月県議会での一般質問では街づくりに欠かせない道路整備を取り上げ、県当局に市内道路の整備状況について質問しました。また、交通安全のために信号機の設置も県警に要望しました。一般質問の質疑応答の要旨を特集します。

野田市内道路の整備促進を

木名瀬議員 平成十五年六月に旧野田市と旧関宿町が合併して新しい野田市が誕生したが、この合併の柱とした「新市の一帯性の醸成及び均衡ある発展」に欠かせないのが交通網の整備。そこでどうかが、県道結城野田線の整備の今後の見通しはどうか。

木間ヶ瀬交差点において、交差点改良を行つてきましたところであり、引き続き、早期に渋滞緩和を図るために、中里地先の権現参道入り口バス停付近など二カ所の交差点において、右折りの設置などを暫定的な改良を行う予定としておりま

す。木名瀬議員 県道境杉戸線の整備の進捗状況と今後の見通しはどうか。

木名瀬議員 県道境杉戸線の整備の進捗状況と今後の見通しはどうか。

木名瀬議員 野田市柳沢新田地先の約七百二十㌶の区間において整備を行つており、これまでに、国道16号との交差点部を含む約二百七十㌶区間にについて供用しているところです。

木名瀬議員 野田市役所入口交差点を含む約二百七十㌶区間にについて工事に着手する予定です。

木名瀬議員 野田市役所入口交差点を含む約二百七十㌶区間にについて工事に着手する予定です。

木名瀬捷司県議プロフィール

○経歴○

- 昭和17年1月 野田市生まれ
- 平成6年5月 野田市議選に初当選
- 連続2期当選
- 平成15年4月 県議選に初当選

○現職○

- 県議会 健康福祉常任委員会副委員長
- 千葉県 環境審議会委員
- 自民党県連 県議会議員会副会長
- 野田リトルシニア野球協会会長

要望 市内の重要な道路として位置づけられていることから県道川藤野田線（都

市計画道路今上木野崎線）の整備を県事業として早期に着手して頂きた。また、県道川間停車場線の事業化が図られるよう要望いたします。

木名瀬議員 野田市内における信号機設置の要望数が多いと聞くが、今後どのように対応していくのか。

警察本部 野田市内における信号機設置につきましては、多くの設置要望を頂いており、平成二十年度は三基、平成二十一年度は二基を設置し、本年度は三基を予定しているところであります。

木名瀬議員 野田市内における信号機設置につきましては、多くの設置要望を頂いており、平成二十年度は三基、平成二十一年度は二基を設置し、本年度は三基を予定しているところであります。

木名瀬議員 野田市内における信号機設置につきましては、多くの設置要望を頂いており、平成二十年度は三基、平成二十一年度は二基を設置し、本年度は三基を予定しているところであります。

野田市民の願い 信号機設置推進

木名瀬捷司 県議事務所 TEL.04(7124)1592

県財政の健全さ不可欠

**誠実に積極的に
市民のために**

野田市特集 9月定例県議会一般質問

木名瀬 しようじ 県議

下浸透に起因する傾斜地の崩落防止など土地の安全確保といった観点からも、必要とされる条件の整理など、残された課題について、引き続き検討することとしております。

老朽化と耐震性の問題は、早急に対応しなければならない喫緊の課題であることなどの理由から、衛生研究所は単独で建て替えをしていくことを検討してまいります。

とが見込まれ、こうした時代の要請に的確に対応するためには本県財政を常に健全な状態に維持することが不可欠だ。そこでうかがうが、今回の健全化判断比率をどう評価するのか。

知事 平成二十一年度決算に基づく健全化判断比率は、いずれの指標も、「自主的な改善努力による財政の

県債残高や 人件費抑制

健全化が必要と判断される「早期健全化基準」を下回ることができました。健全化判断比率は、公営企業や第三セクターなどを含む、県全体の財政状況を把握できることなど、地方公共団体の財政状況を判断する上で、重要な指標であら、適切な財政運営に努めています。

木名瀬議員 将来負担べき実質的な負債の大きさを表す将来負担比率の低

取り組んでいくのか。

知事 将来負担比率は地方債現在高など、県が将来負担すべき負債の大きさを表すストック指標であり、その低減のためには、将来に向けた負担の軽減と財源確保のための取組みを着実に実施していくことが必要でございます。

このため、本年二月に策定した財政健全化計画に基づき、臨時財政対策債など質的な県債残高の抑制、員管理の適正化による人件費の抑制、財政の弾力性確保のための基金の造成などに取り組んでまいります。

型浄化槽であれば、窒素の濃度が、おおむね地下水の環境基準を下回る程度まで処理できることが確認され放流水の地下浸透による地下水質への影響は小さいものと考えられます。

により整備することとして
きました。

しかし、昨年度行なつた
事業見直しにより、がんセ
ンター研究局との共同研究
事業として計画してきた
「千葉県大規模コホート調
査研究事業」が当面凍結と
されたこと、衛生研究所の

将来負担軽減と
財源確保着実に

知事

兒童虐待

木名瀬議員 児童虐待の
早期発見には、学校などの
教育機関や地域住民への啓
発を行い、連携協力してい
くことが重要だと思うが、
県の取組みはどうか。

学校、家庭、市町村と 早期発見へ連携協力

見や初期対応などについての実践的な研修を行っています。また教育機関からの依頼に基づき、児童虐待をテーマとした講座に講師を派遣しております。

児童相談所や市町村に通告があつたときは、子どもの一時保護や施設入所、家庭復帰、在宅支援などの支援の終結に至るまで、教育

木名瀬議員 児童虐待の通告・相談窓口として重要な性が増している市町村に対して、どのような支援を行つてゐるか。

これまで、市町村が、迅速かつ適切に児童虐待に対応するため、児童虐待や母子保健などの担当職員向に、各種マニュアルを作成

イスなど、専門的な支援を行っております。

機関とは、子どもの生活の様子や出席状況などの情報交換を行うなど、緊密に連携・協力を図っているところ。

住民から通告や相談を受けた最前線であり、県では市町村が主体的に児童虐待への対応に取り組むことがで

相談、援助技術などの各種研修の実施、児童相談所職員の、市町村の事例検討会議への参加や、処遇など対